

LA VOZ DEL MAESTRO

ORGANO DE DIFUSION DE LA ASOCIACION DE ESTUDIOS
PSIQUICO FILOSOFICOS, A. C. DE TAMPICO, TAMAULIPAS

EDITADO POR COLABORADORES DE BUENA VOLUNTAD AL
SERVICIO DE LA HUMANIDAD

REG. FED. DE CAUS.-AEP650625-001

¿QUIEN FUE QUETZALCOALT?...

¡OH, BIENAVENTURADOS!

CUYA EMIGRACION FUE DE SUR A NORTE

¿Cuánto tiempo tardasteis, para que al fin vuestra planta se asentara en la tierra prometida; después de 600 años, que vuestras experiencias fueran de las viejas tierras del Perú?...

¿Cuánto tiempo tardasteis en llegar al lugar designado por la mente del todo poderoso, donde sería perpetuada la Gran Tenocht, nombre de la Ciudad Sagrada, en donde recibirías los conocimientos de la filosofía Espiritual traída a vuestro suelo, por el Gran QUETZALCOALT?...

MAYO

1967

SE DISTRIBUYE GRATIS

Mensaje Recibido el domingo 16 de abril de 1967.

De 11:37 A. M. a 12:30P.M.

-¡SALVE A VOSOTROS, OS DICE, LA VOZ DEL COSMOS, QUE EN ESTA EDAD ESTA IRRADIANDO, PARA ILUMINAR VUESTRAS VIDAS!

-¡SALVE, OH! -¡BIENAVENTURADOS HABITANTES DE LA PERLA MEXICANA!

-¡OH, -BIENAVENTURADOS, EN QUIENES MI MENSAJE SE ESTA DESBORDANDO!

-¡SALVE A VOSOTROS, PORQUE AL TRANSCURSO DE LOS TIEMPOS, OS HABEIS IDENTIFICADO, COMO SEGUIDORES DE MI LUZ; LOS SEGUIDORES - DE MIS PASOS Y LOS IDENTIFICADOS POR MI! Y VUESTRA VOZ SE HA LEVANTADO PARA EXPRESAR LA PALABRA DE PAZ, QUE, TRASPONIENDO LAS FRONTERAS DE LA PERLA MEXICANA, ESTA PALABRA SACROSANTA, A MANERA DE UN CREDO BENDITO, ESTA ILUMINANDO LOS CONFINES DE LA TIERRA.

-¡SALVE OH! -BIENAVENTURADOS, MI VOZ OS DICE, EN ESTA MAÑANA DEL AÑO DE MIL NOVECIENTOS SESENTA Y SIETE. -EN ESTA MANANA, EN -QUE MI VOZ SE LEVANTA, PARA PROCLAMAR SOBRE EL PUEBLO IDENTIFICADO POR MI, EL CREDO DE PAZ Y EL CREDO DE AMOR!

-Porque vendrán los tiempos, en que clamaréis a Mí. -Vendrán los tiempos y vuestras voces se levantarán al Infinito, pero también vuestros labios dirán: "¡PAZ!" -Paz a todos los viandantes que recorriendo por los tantos senderos, que conducen a esta Perla Mexicana, se vengán acercando.

-Llegarán los tiempos, en que levantando vuestros ojos al Infinito, esperaréis anhelantes, LAS SEÑALES EN LOS CIELOS, porque de las mismas tendrías una Esperanza salvadora.

-Llegarán los tiempos, en que levantareis vuestra voz en demanda de Paz, hacia quienes están auspiciando la guerra y en tratados autocráticos, continúan alimentando la misma guerra.

-Oh!, -Bienaventurados, en quienes mi voz, se levanta para legislar.

-Oh!, -Bienaventurados, en quienes mi voz, se levanta para encauzar vuestras vidas.

-Oh!, -Bienaventurados, en quienes entrego la Panacea del Espíritu, porque habéis comprendido, que no solamente de pan, vive el hombre.

-Habéis aprendido, que el hombre necesita para nutrir su existencia, del Pan Espiritual.

-Habéis entendido, que mi Enseñanza dejada ha tantos Siglos, en este Tiempo florecerá y de la misma, se levanten las criaturas altamente iluminadas y altamente equilibradas. -Porque ayer, recibisteis los primeros granos de mi Enseñanza. -Ayer recibisteis la primera simiente que deposité en vuestro seno, cuando mecíais vuestras experiencias en las antiguas Tierras del Perú.

-Oh!, -Bienaventurados, cuya emigración fué de Sur a Norte.

-Oh!, -Bienaventurados, que transitasteis durante Siglos y Siglos. Unas veces por abruptas serranías. Otras veces, por Tierras semidesérticas. Otras, por caminos montañosos. Otras, por tierras pantanosas, pero nunca la esperanza abandonó vuestros corazones; nunca los mismos se vieron áridos, no obstante la soledad de los senderos, que veníais transitando durante tantos Siglos.

-¿Cuánto tiempo tardó vuestro peregrinaje, para que al fin vuestra planta se asentara en la Tierra Prometida; en el lugar predilecto; después de 600 años) que vuestras experiencias fueron en las viejas tierras del Perú?

-¿Cuánto tiempo tardasteis en llegar al lugar asignado por la Mente del Todopoderoso, donde sería perpetuado el nombre de la GRAN TENOCHT, nombre de la Ciudad Sagrada, en donde recibiríais los conocimientos de la Filosofía Espiritual traída a vuestro suelo, por el GRAN QUETZALCOALT.

-¡Quién fué Quetzalcóatl?... Oh! Bienaventurados, que tenéis un recuerdo tan leve, de esa Insigne criatura. -Oh! -Bienaventurados, cuyos oídos se halagaron con la palabra arrulladora, de aquél Mensajero procedente de los Planos de Perfección.

-Oh! -Bienaventurados, que recibisteis por Segunda vez, la Voz del Cosmos. - Oh! -Bienaventurados, que recibisteis una Enseñanza Infinita, desde aquellos tiempos. Porque si en las antiguas tierras del Perú, mi voz fué para vosotros, os entregué entonces un Sermón del Monte, similar al que entregara, en las tierras de Judea.

-Mi voz os entregó las mismas Bienaventuranzas, que rezaron para aquéllos, que estaban más enfermos que vosotros.

-Mi voz; os dió las mismas Enseñanzas. Y las mismas rutas que marque para los que me escucharon en las tierras de Palestina, fueron las mismas que marqué para vosotros.

-YO os enseñé a Orar, ante la Majestuosidad de la Naturaleza.

-Os enseñé a levantar vuestra mente al Infinito, en una plegaria muda, emotiva, sentida, y expresada con el sentimiento noble. -YO os enseñé, a invocar las fuerzas de la Naturaleza, siempre que vuestra invocación, estuviese aunada, a que esas Fuerzas os respondiesen, si era la voluntad Suprema de mi Padre.

-YO os enseñé, a levantar la mente, para conjurar la Fuerza Elemental del fuego. Os enseñé también, a levantar el pensamiento en Oración, para conjurar las Fuerzas desencadenadas del Planeta.

-Todo este Legado, YO deposité en vosotros Oh!- descendientes de la Casa de José, cuyo nombre en las tierras del antiguo Perú, vino a ser bajo la denominación, de los antiguos INCAS.

-Cuanta Grandeza, la Mente Infinita del Creador, permitió que os entregase. - Cuanta Sabiduría fuí depositando en vuestro Ser, para que en un recordatorio constante, volviéis a surgir, donde por Ley, teníais que levantaros al paso que dejabais vuestra huella en la Arquitectura inigualable, que aún se levanta por todas partes como ruinas, como escombros; escombros, que la civilización moderna, no ha podido penetrar al origen de las mismas.

-Oh! -Gloriosa Casa que viniste a florecer en esta tierra. Cuántas complacencias para tí, ha tenido la Mente Infinita de mi Padre; porque si allá te entregué un Legado maravilloso, allí también te dije: “EMIGRARAS SIEMPRE HACIA EL NORTE, Y DESPUES DE LA QUINTA GENERACION DE ESTA CASA , SERA LA QUE PUEDA CONTEMPLAR LA MAGNIFICENCIA, DEL LUGAR PREDESTINADO, PARA LA FUNDACION DE LA CIUDAD SAGRADA”

-Y ahí, en el corazón de esa Ciudad, cuando la misma se levante, florecerá el culto a la potencia Infinita del Gran Sol.

-Esto os dije, porque en vosotros aún venía como un reflejo, que, a la Grandeza Infinita del Creador, teníais que designarla bajo el Simbolismo, o bajo el nombre, DEL GRAN SOL.

Y mi voz os dijo: -"Os legislaréis, de acuerdo a la nobleza de vuestros sentimientos, que estoy regando con mi Palabra en esta edad". -Os dispersaréis, de acuerdo las necesidades y la pujanza de vuestro pueblo, que se irá multiplicando. -Os disgregaréis mas allá de los confines de la Gran Tenocht, de acuerdo la Promulgación de los estatutos, que regirán en vuestro pueblo. -Y floreceréis; y seréis a semejanza de la "Flor de Loto" que se levanta de las profundidades del Pantano. Porque en un pantano, encontraréis la Señal, en dónde Fundaréis "LA CIUDAD SAGRADA DEL FUTURO".

Y cuando aquéllos Bienaventurados levantaron su voz para preguntarme; - "¿Maestro, y cuántos de nosotros llegaremos hasta aquel lugar?".

Y mi voz contestóles: -"LLEGARAN, LOS QUE NO PIERDAN LA ESPERANZA EN EL CAMINO LLEGARAN, LOS QUE CONSERVEN COMO UN LEGADO MARAVILLOSO, LA FE; LA FE, DE QUE AL FINAL, LA PROMESA INFINITA DE MI PADRE, SE CUMPLE, PARA LOS QUE HAN SABIDO ESPERAR EN PACIENCIA Y EN HUMILDAD".

-Llegarán, los que están llamados a servir de Base, de Columnas fuertes para la Fundación de la Gran Ciudad. Y si no llegáis vosotros, serán los hijos de vuestros hijos, pero siempre tendréis que peregrinar, hacia el Norte.

-Vuestro peregrinaje, hacia el Norte tiene que ser; y una vez que hayáis llegado al ombligo de la Tierra, allí asentaréis vuestras plantas; allí levantaréis vuestros Teocalis; allí cimentaréis la Ciudad, que florecerá por mucho tiempo. Y allí os perpetuaréis, hasta que las huestes blancas llegadas de Allende los Mares, a vosotros; porque seréis esclavos de estos y gemiréis por muchos siglos. -Pero también, cuando el momento llegue, una criatura de blanca tez, se levantará, para romper las cadenas de la esclavitud.

-Mas antes, mucho antes de que los hombres rubios y barbados lleguen a vosotros para esclavizaros; muchos siglos antes llegará hasta vosotros un Mensajero de tez blanca y de cabello rubio, porque para ese entonces, muchos de los que hoy están conmigo, habrán perdido la esperanza y habrán degenerado en sus costumbres. - Habrán manchado la pureza de la palabra, que hoy estoy vertiendo. Y ese Mensajero Rubio que llegue hasta vosotros, volverá a recordaros lo que estoy entregándoos en este tiempo.

-Ese Mensajero, modificará vuestras costumbres degeneradas y cimentará los preliminares de un conocimiento Supremo o EL, os hablará del principio generatriz del hombre, como Espíritu. EL, os dirá, en qué forma, el Hombre materia, puede

transmutarse y vibrar con el Hombre Espíritu. EL, os marcará, los Ciclos de la Evolución del Hombre. EL, os hablará en verdad y con sencillez. Y si vosotros queréis perpetuaros para la Tercera Edad, cuando nuevamente mi Voz se levante por Espíritu de Profecía, tendréis que escuchar la Voz de ese Enviado, al que reconoceréis por el timbre de su voz, que será a semejanza del trinar de las aves durante las mañanas. Ese Enviado, cuya Luminosidad Irradiada, semejará el plumaje brillante de las aves. EL, os hablará del Círculo Perfecto que tiene que pasar el Hombre a su paso por la Tierra. Círculo Perfecto, que os lo simbolizará en la figura de la serpiente.

-Porque el Hombre materia, a semejanza de la serpiente, también se ha arrastrado por las costras planetarias. -Y así como la serpiente en el devenir de las edades, se transmutará y pasa a formar parte de las especies aladas y brillantes; así el hombre, el día de mañana, pasará a formar parte de las criaturas refulgentes de belleza excelsa. Porque el hombre, no tan sólo es barro; va en el mismo, la Simiente Suprema que lo Glorifica; la Simiente Suprema que lo eleva, y que lo identifica con mi Padre.

-Estas fueron mis palabras para aquellos Bienaventurados, cuya Emigración tendría que proseguir hacia el Norte.

-¿Cuántos se aventuraron a transitar por aquellas veredas solitarias?, -Todo aquél vasto pueblo; siguiendo siempre dócilmente la voz que les iba marcando el camino a seguir.

-¿Cuál era la señal que tendrían que encontrar, para que conocieran la posición geográfica, donde tenía que levantarse la Ciudad Sagrada?

-El lugar, sería el denominado, el Ombligo de la Tierra, o sea, la parte central de esta vasta tierra.

-El lugar designado, sería el Pantano, y la Señal, EL AGUILA IMPERIAL DEVORANDO A UNA SERPIENTE.

-¿Por qué de esta señal?... -Sencillamente, porque era necesario que conocieran el sitio predilecto, por el Símbolo, y este mismo en su parte Esotérica, encierra también parte de la Verdad que será realizada en el Tercer Milenio.

-Porque, si Águila simboliza, los altos vuelos de la criatura sublimada.-Los altos vuelos del Espíritu, que se remonta, hasta las regiones del Sol; los altos vuelos del hombre espiritualizado, elevado en las alas de su pensamiento Superior. -El Águila simboliza también: El Espíritu _ que vá en el hombre, dominando a la serpiente que en el mismo hombre vá, o sea esta la naturaleza anfibia de la que el hombre está constituido.

-Así queda explicado el simbolismo de la Señal que aquéllos Bienaventurados encontraron una mañana, después de peregrinar tantas edades.

-Siglos después de la Fundación de la Gran Tenochtitlán, -Méjico se engrandeció, se acrecentaba; pero también, ya habían florecido en la superficie del pantano, muchas otras flores, que sin ser de Loto, se levantaron de las profundidades del mismo pantano.

-Ya las aguas del pantano, se habían pintado con sangre muchas veces. Ya el Águila Imperial, con tristeza batía sus alas para levantarse. Y aquéllos pobladores, fundidos en el Bronce de una Raza; acrisolados en el acero de los sufrimientos; pero también, en amalgama perfecta con el Espíritu creado por mi Padre; esta raza maravillosa fundida en Bronce; fundida en acero y fundida en cristal, tres elementos en mezcla perfecta que simbolizan:

-EL BRONCE: LA BRAVURA CON QUE LA MISMA, DEFENDIO SUS DERECHOS.

-EL ACERO: EL ESTOICISMO, CON QUE LA MISMA SOPORTO EL HOMBRE Y LA ESCLAVITUD DURANTE TANTOS SIGLOS.

-EL CRISTAL: LA TRANSPARENCIA QUE SE ENCUENTRA EN VUESTRAS MENTES; LA TRANQUILIDAD DE CONCTINCIA CON QUE VIVIS; PORQUE, ASI COMO SE VE LA SUPERFICIE DE LOS LAGOS, CUAL CRISTALES TERSOS, ASI SE DESENVUELVEN VUESTRAS VIDAS, Y ESTA VUESTRA CONCIENCIA.

-Oh! -Bienaventurados, cuánta Gloria hay en vuestro pasado, desde que descendisteis del Mundo de Capela. -Cuánta Gloria hay para tí, oh! -pueblo bendecido, en quien mi Amor se está desbordando. -Y así como ayer te adoctriné, después, la Voz del Cósmos volvió a ser para tí y en plena Sabiduría te fué trazando rutas nuevas e iluminando tu conciencia, para que de tí surgiera, el maravilloso concepto de la vida, y toda la perfecta creación que tenías que realizar en tu misma vida.

-La voz de Quetzalcóatl, te habló. La misma te arrulló e iluminó tu vida, en los instantes en que empezabas a teñir el Horizonte de la misma, con el sacrificio de tus semejantes.

-Más, -¿por qué armaste tu diestra, con las armas de obsidiana, para arrancar el corazón a tus hermanos?... -En verdad, que nunca comprenderéis el por qué de esos hechos; ni comprenderéis hasta dónde abarca la Misericordia Suprema, para con vosotros.

-Porque, actuasteis así, impelidos por las circunstancias que os fueron segregando, y en verdad os digo Oh! -Casa dispersa desde ayer, mas voy a explicarte parte de la Verdad que no conoces; verdad que te llevó actuar en contra de tu propia voluntad.

-Has desconocido, las innúmeras fuerzas negativas o corrientes prepotentes que se anidan en los núcleos de naturaleza joven Tú desconoces esas Fuerzas, que cual avalanchas están vibrando en sitios estratégicos; y estas mismas Fuerzas, provocadas, se desatan, y es muy fácil que se canalicen hacia quienes cerca se encuentran, y llevan un grado de sensibilidad desarrollada; siendo entonces que estos, son vasos propicios de estas fuerzas destructoras.

-Y tú te convertiste sin saberlo, en un canal viviente, de esas Fuerzas desencadenadas, y Héte aquí, que desde el instante mismo, en que empezaste a sentir la opresión sobre tu pueblo, empezaste a sublevarte, y empezaste a forjar armas para defender tu vida; y desde este momento, te convertiste en un Canal Viviente de esas Fuerzas destructoras. Te olvidaste, que muchos Siglos atrás mi Voz te había dicho: -**BASTA CON QUE LEVANTES TU MENTE AL INFINITO, Y EN EL NOMBRE DE MI PADRE, CONJURES LAS FUERZAS ELEMENTALES PLANETARIAS, Y ESTAS SE SOMETERAN A TU VOLUNTAD, IDENTIFICADA, HACIA LA GRAN VOLUNTAD DEL ABSOLUTO.**

-Te olvidaste, que también te había enseñado, a que cuando fuese necesario, invocases los Elementos vírgenes del Planeta, y estos te responderían, con una lluvia abundante, en los instantes en que tus sembradías estuviesen pereciendo por la seca.

-YO te enseñé a conjurar el poder elemental del fuego. -¿Porqué entonces te olvidaste del Legado mío?...-En tu peregrinar que fue de Siglos, gemiste muchas veces; marcaste el camino con la sangre de tus plantas; lo marcaste, con los restos de tus hijos y los hijos de tus propios hijos. -Esa fué la huella que dejaste.

-Y al final, cuando llegaste, ya tus hombros cansados, encorvados por el peso de los tiempos; ya tus plantas fatigadas; tu mente cansada de tanto Orar y Orar, te olvidaste, que nunca la Esperanza tenías que abandonarla, porque en la misma encontrarías refugio, fortaleza; y podrías levantarte y defenderte, en los instantes, en que el hierro opresor sujetase tus manos y tus pies.

-Te olvidaste de todo esto, y por eso gemiste mucho tiempo. Pero, qué importan los Siglos que hayas gemido, si durante esos 400 años de esclavitud, también de tus ojos las lágrimas corrieron y ese caudal infinito, se ha ido a sumar al agua de los mares, que se desbordarán en este tiempo, y así cobrarán con creces, la villanía, que cometieron con tu vida.

-Comprende cuál es la Grandeza, a la que esté circunscrita la Gloria de tu nombre, la Gloria de tu casa y la Gloria de tu Raza.

-Más, mucho tiempo tendrá que pasar para que comprendas, por qué te hablo así. - Mucho tiempo tendrá que pasar, para que aprendas a tomar la -Esencia de estos Mensajes, que son recordatorios, de lo que fué ayer, y lo que será mañana.

En éstos Mensajes, estoy desempolvando la Herencia Luminosa de tu nombre y la Herencia Luminosa de tu Raza. -Pero también te estoy recordando, que has venido a la Tierra, para perpetuar en la misma, los Principios de la Buena Voluntad.

-Has venido peregrinando de Mundo en Mundo. -Has venido, recorriendo caminos polvorientos en tu mismo Mundo, hasta asentar tú planta en el lugar predilecto; y aquí, quiero ver que te levantas como el Cóndor dominador de las regiones del Sol. -Quiero ver, que extiendas tus potentes alas como el Águila Imperial que escudó los primeros Cimientos de tu Gran Ciudad. -Quiero ver, que te levantes, y de tus labios brote siempre la palabra del Buen entendimiento. -Quiero ver, que de tu suelo se levanten Paladines, para que entonen siempre las Excelsas notas de un Credo Bendito, cimentado en la Paz y la Fraternidad.

-Porque ésta es tu consigna en este tiempo. Esta es tu consigna, Oh! -Pueblo Mejicano, Oh! --pueblo, que nunca debiste haber cambiado la tradición gloriosa de tu Raza, por una tradición sin raíces, sin historia y sin nombre.

-La Historia de tu vida, es Infinita y la Historia de tu pueblo, es grandiosa. La Historia de tu peregrinaje, te la he entregado, y de la misma manera, quiero, que en este tiempo, empieces a escribir la Historia del futuro, cimentada, en el Credo de Paz que tus labios pregonen; en el Credo de Amor, que tus obras difundan; en Credo Sacrosanto, que reconoce la igualdad en todos los hombres de la tierra, no obstante que en los mismos, haya distinta pigmentación.

-Tú te Levantarás Oh! pueblo Bendecido, pero también, tendrás que firmar la Gloria de tu libertad, CON LA. RENUNCIACION, A TODO LO QUE SUJETA TU MENTE Y TU RAZON.

-La Gloria de tu Casa se remonta hasta la antigüedad de los tiempos, que han quedado grabados al pasado. Pero la Gloria del futuro que te espera, se está cimentando hoy, el: este tiempo de confusiones , tiempo de luchas; tiempo, en que por los Cuatro Puntos Cardinales, se ven las hordas de las criaturas salvajemente identificadas con la bestia, que van luchando tan solo, por el afán de posesiones.

-Tú en cambio, ya no luchas por las posesiones terrenales. Tu lucha presente,

es: POR MANTENER INCOLUME LA GLORIA DE TU NOMBRE Y LA ESTIRPE DE TU CASA AL MARGEN DE LA CORRUPCION GUERRERA; AL MARGEN DE LOS PRINCIPIOS ABSOLUTISTAS, QUE ESTAN TRATANDO DE ABSORVER TU AUTONOMIA.

-Oh! -Casa de Israel vuelvo a llamarte en este Mensaje, porque eres el mismo pueblo; eres el Mismo grupo; y mi voz, vá, para los que sin estar presentes están conmigo. Mi Voz, va, para los que sepan comprender éste Mensaje, donde queda escrita la peregrinación que tuviste ayer, y queda escrito y asentado, que Yo, vine aquí a la América, para Legislar, más nó para mistificarte.

-Vine para enseñarte las normas de la Nueva Vida. -Y así como ayer te anuncié que serías esclavizado, porque de Allende los Mares vendrían para someterte; hoy te estoy anunciando, Oh! -Casa dispersa por toda la América Latina, te estoy anunciando: -QUE EN DIEZ Años MÁS, LA AUTONOMIA DE TU CASA, LA AUTONOMIA DE TU NOMBRE Y DE TU RAZA, SE VERA SOMETIDA. -Mas también os digo, si dentro de diez años gemiréis bajo un Régimen absolutista, este de corta duración será. -Porque, para el Año de 1985, nuevamente los Teocalis quedarán al descubierto. Para el Año de 1985, ya estaréis identificados conmigo, los mismos que ayer me reconocieron, cuando os hablé en las antiguas tierras del Perú.

-Estaréis unificados, los que empezaron a escucharme CIEN AÑOS. -Así como también, los que a través de los tiempos se han levantado, para enarbolar los Principios de la Paz y la Fraternidad, y con verdadero Espíritu de conciencia, han pugnado, porque se respete el derecho ajeno, para establecer la Paz.

LA PAZ SEA EN VOSOTROS

NOTA: Se autoriza la reproducción total, siempre que se respete la integridad del texto y haciendo alusión al original.

SE DISTRIBUYE GRATIS.

LA ASOCIACION